

Psychopharmacologie et Psychanalyse

« L'analyse médicale »

François Leguil

« Quelle Clinique pour quel traitement ? »

François Ansermet

« Psychanalyse et Psychiatrie : les surprises de l'unique »

La psychopharmacologie en tant que phénomène social concerne la pratique de tout psychanalyste.

Les effets des médicaments peuvent être multiples : souhaités, secondaires, placebo, nocebo, paradoxaux. Ces conséquences interfèrent dans les cures analytiques - transfert et symptôme.

Compte tenu de l'histoire et des origines de la psychanalyse, les interventions seront centrées sur des problématiques contemporaines, en particulier celles de la médecine personnalisée qui révolutionne la thérapeutique.

Cette nouvelle série de colloques sera résolument tournée vers la clinique.

Cycle de Conférences organisé par Renato Seidl avec la collaboration de Lynn Gaillard

Séminaire de l'Asreep-NLS

Local : Auditoire Jéquier-Doges – CHUV

Date : samedi 01.02 à 14h00

Les certificats pour la formation continue seront remis sur place